

FORTALEZA.

1538, ^{murro} mayo, 20. Valladolid.

R. C. a Hernando de Soto encomen-
dándole haga una fortaleza en la Ha-
bana para lo cual pedirá a la Casa
de Contratación el material y el maes-
tro que necesitare.

Le acompaña una traza para ella.

Se está haciendo información so-
bre si conviene una fortaleza o un ~~XX~~
cortijo en el Morro donde se recojan
los vecinos en caso de necesidad.

Sea lo que sea lo que decida, So-
to debe tener informado a S. M. del
adelanto y estado de la obra.

Papeles. I. pag, 173-174.

Wright. I. p. 184

Ingeniero urban, p 123

1540, marzo 31. Habana.

Está acabada la fortaleza aunque
muy mal. No hay artillería pero sí
artillero.

Carta del Gobernador Joanes de Avi-
la.

Papeles. I. pag, 177-179.

1551, agosto, 13.

Carta de Juan de Lebera al Rey.
Están encargados de la obra de la

ción de la Habana a Francisco de Calena, que les manda el maestro mayor de las obras de la Catedral.

Papeles. I. pag, 209-210

Calena salió de ~~San Lúcar~~ San Lúcar el 10 de noviembre y llegó a la Habana el 11 de junio de 1563.

Ibid. pag. 210-211.

Wright. Hist. I, 199-200

1565, dic. 18.

Según carta al Rey de ^{García} ~~López~~ serio, no hay más que la fortaleza muy mal artillada y por las partes en que mas alta está, no pasa de la altura del piso. En otras partes no llega.

Papeles. I. pag, 213-214.

Wright: Histeria. I. pag. 202.